

「ひがだね」が見た風景

(東灘高校マスコットキャラクター)

第28号



8月27日(火) 本日の朝日新聞朝刊の声(Voice)欄に本校写真部の丹羽そよ花さんの作品「夏の煌めき」が掲載されました。夏の風物詩である花火が華やかに映し出されている写真で、過ぎゆく夏の大切な思い出の一コマが表現されていると思います。

9月2日(月) 長い夏期休業が終わり、2学期が始まりました。久しぶりにクラスメイトと会えて、思わず笑みがこぼれる人も多かったのではないのでしょうか。元気に登校している生徒の皆さんを見て、嬉しく思いました。始業式では、夏期休業中の補習、学習合宿、部活同の大会やコンクール・合宿、オープンハイスクールや各種ボランティア活動、防災研修会などの活動を披露しました。また、パリオリンピックで私が見た「アスリートが競技をする目的と目標について」の話をしました。

今日の放課後に、の最終の就職面接練習会を実施しました。今年も多数の求人がありますので、生徒たちは自分にマッチした職場を見つけることにも時間をかけたと思います。その甲斐あって、面接練習では、志望動機や抱負など、しっかり答えることができました。この調子で、本番も実力を出し切ろう！

